

Domingo 30 de Septiembre de 1956



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

A PESAR de los esfuerzos realizados por los cirujanos norteamericanos enviados expresamente por Eisenhower, no pudo sobrevivir a las heridas recibidas a manos de un patriota nicaragüense, inmolado en la empresa, el dictador de aquel país, "Tacho" Somoza.

¡Paz a sus restos!

* * *

Sergio Carbó al poner de nuevo su planta sobre el nativo suelo ha publicado un artículo: "De regreso a la ciudad sin palomas".

Efectivamente. El leído periodista se ha dado cuenta de que aquí no hay palomas. Todos son gaviñanes.

* * *

Díálogo de actualidad.

—Dese cuenta, amigo, que aquí, en Cuba, en algunos momentos, el calor aprieta y en otros afloja.

—Comprendido, doctor. Pero ¿qué bueno es cuando aprieta, hallarse en el extranjero!

* * *

"Los chinos lavaderos y los de los puestos de frutas".

He aquí el tema que comentamos en las Cositas Antiguas que publicamos en la sección D, página 6 de la presente edición.

* * *

Edmundo Amorós, el brillante player cubano que milita en las filas brooklynianas, ha sido víctima de acerbas críticas por parte de algunos compañeros de team y de expertos periodistas, debido a que en el último desafío contra el "Filadelfia" un defectuoso fildeo suyo hizo posible la derrota de su club que tan afanosamente está tratando de arrebatarse al "Milwaukee" (en los finales de la contienda la championabilidad del circuito).

Seguramente esos que hoy censuran al ágil jugador matancero son los mismos que hace casi un año, lo envolvían en cálidos elogios por aquel maravilloso garcarce que realizara en momento difi-

cil para brindarle la oportunidad a los "Dodgers" de anexarse su primera Serie Mundial.

Si Amorós, en los momentos que le deja libre el base ball, repasara la Historia Antigua no le sorprenderían tales fenómenos. Que ya en Roma se sabía que del Capitolio a la Roca Tarpeya sólo había breves pasos.

* * *

Nosotros los cubanos siempre hemos hablado con orgullo de las nítidas y finas arenas de Varadero que producen en las aguas de la playa esas bellísimas totalidades que recorren toda la gama verde y el azul.

Pues bien; ahora se ha descubierto que determinadas obras que realizan en aquel hermoso lugar algunos particulares, a fin de erigir modernas fabricaciones, puede hacer variar en forma negativa la calidad de tales arenas.

Eso hay que evitarlo. Bien está que nos resignemos a que algunos señores privilegiados se lleven la "harina", pero, al menos, que respeten la "arena".

* * *

Una manifestación pública y una velada solemne en el Aula Magna son los actos que ha organizado la FEU para el día de hoy, con objeto de honrar la memoria del bravo estudiante Rafael Trejo, cuya muerte marcó el inicio de la verdadera oposición revolucionaria contra el régimen machadista.

* * *

Hoy se celebrará en toda la República el "Día del Taquígrafo".

¡Vaya, pues, nuestra felicitación al más aventajado de ellos!

Por cierto que nos ha extrañado que con motivo de dicha festividad, se le entregue un pergamino honorífico de dicho Colegio al doctor Joaquín Martínez Sáenz.

¡Quién lo hubiera dicho hace veinte y tantos años, cuando el líder abecedario no veía con muy buenos ojos a los taquígrafos!